

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah melimpahkan berkat serta rahmat-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis dengan judul “Pengaruh Model Pembelajaran *Inquiry Training* berbasis kolaboratif dan sikap ilmiah terhadap keterampilan proses sains siswa SMP” dapat diselesaikan dengan baik dan tepat waktu. Tesis ini disusun dalam rangka memenuhi persyaratan gelar Magister Pendidikan pada program studi pendidikan fisika di program pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Dalam penyusunan tesis ini, penulis banyak mendapatkan bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung dalam menentukan judul, penyusunan proposal hingga menjadi sebuah tesis. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih yang tulus kepada semua pihak yang membantu penyusunan tesis ini, yaitu kepada:

1. Bapak Dr. Rahmatsyah, M.Si selaku Ketua Program Studi Pendidikan Fisika Pascasarjana dan Ibu Dr. Derlina, M. Si selaku Skretaris Program Studi Pendidikan Fisika Pascasarjana yang telah memberi perhatian pada penyempurnaan tesis ini.
2. Bapak Prof. Motlan, M.Sc., Ph.D selaku pembimbing I dan Ibu Prof. Dr. Retno Dwi Suyanti, M.Si selaku pembimbing II yang selalu memberi bimbingan dan arahan kepada penulis dalam menyelesaikan penulisan tesis.
3. Bapak Prof. Dr. Sahyar, M.S., M.M selaku narasumber I, ibu Dr. Betty M Turnip, M.Pd selaku narasumber II, dan Bapak Dr. Makmur Sirait, M.Si selaku narasumber III yang telah memberikan masukan guna kesempurnaan tesis ini.
4. Bapak dan ibu dosen Pendidikan Fisika Pps Unimed yang telah memberikan ilmu pengetahuan kepada penulis selama perkuliahan berlangsung.
5. Teristimewa kepada keluargaku yang sangat saya sayangi dengan penuh kasih penulis menyampaikan terima kasih tidak terhingga kepada kedua orang tuaku tersayang Ayahanda Benediks Gultom, Ibunda Ratna Saragih, Adik- adikku

Lusia Maria Gultom, Grasella Gultom, Hotnita Gultom dan Sarah Gultom yang telah memberikan motivasi, doa, serta kasih sayang yang tak pernah henti kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Pps Unimed hingga selesainya tesis ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada yang terkasih Martinus Sinaga atas motivasi, doa, serta kasih sayang yang telah menjadi semangat kepada penulis untuk menyelesaikan studi di Pps Unimed.

6. Teman-teman seperjuangan semasa perkuliahan Pps Pendidikan fisika kelas A1 2014 : Kak Dela, Anggi, Muliani, Riska, Kak Nazila, Kak Fatma, Bang Bakti, Jefri, Andri, Bang Sumihar, Preti, Bima, Saanatun, Haflah, Kak Dewi, dan Indah Jait juga semua pihak yang tidak dapat saya sebutkan satu per satu yang telah memberikan bantuan dalam penyusunan tesis ini

Penulis juga menyadari bahwa tesis ini masih perlu disempurnakan, oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun guna penyempurnaan tesis ini. Akhir kata penulis berharap semoga tesis ini dapat memberikan manfaat kepada para pembacanya.

Medan, 23 Januari 2017

Shinta Sonia Gultom

NIM. 8146175034

